



Pressemitteilung

Yves Lehmann, Direktor Verteilung, verlässt Romande Energie, um neue berufliche Herausforderungen anzunehmen

Morges, den 20. Oktober 2008 – Yves Lehmann wurde am 1. September 2004 als Direktor der Geschäftseinheit Verteilung von Romande Energie engagiert. Heute möchte er seiner Karriere eine neue Richtung geben. Am 31. Oktober 2008 verlässt er Romande Energie.

Unter Yves Lehmanns Einfluss hat die Geschäftseinheit Verteilung sich gründlich geändert, um sich für die Strommarkteröffnung gut vorzubereiten. Unter den von Yves Lehmann geführten Hauptprojekten sollen die ausführliche neue Organisation dieser wichtigen Geschäftseinheit und die Einführung von einem modernen Instrument des Asset Management erwähnt werden. Dieses Instrument erlaubt Romande Energie, ihre Investitionen in ihrem Elektrizitätsnetz am besten zu verwalten. Romande Energie investiert jährlich CHF 50 Millionen in ihrer technischen Infrastruktur, um ihren Kunden eine optimale Qualität der Energieverteilung zu versichern. Ungefähr 350 Mitarbeiter gehören zur Geschäftseinheit Verteilung.

Der Verwaltungsrat und die Direktion von Romande Energie nehmen Yves Lehmanns Entscheidung zur Kenntnis. Sie möchten ihm für sein vierjähriges Engagement danken und wünschen ihm viel Erfolg in seinen künftigen Aktivitäten.

Bis zur Nomination eines neuen Direktors wird die Geschäftseinheit Verteilung ab 1. November 2008 von Frédéric Lin, der Verantwortliche des Asset Management und Yves Lehmanns Stellvertreter, ad interim geführt.

* * * * *

Hinweis an die Redaktion

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SWX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten veröffentlicht.

* * * * *

Kontakte

- Yves Lehmann
Direktor Verteilung
Romande Energie SA
Festnetz: 021 802 97 77
- Pierre-Alain Urech
Generaldirektor
Romande Energie SA
Festnetz: 021 802 97 00

Website

www.romande-energie.ch